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決裁月日 平成３０年６月１１日 起案者  主 事  相 木 千 尋 

会議・行事の

名称 
平成３０年度 第１回八雲町スポーツ推進委員会 

日

時 

平成３０年５月２８日（月） 

１８：００～１９：３０ 

場

所 
八雲町総合体育館 研修室 

会議・行事の処理顛末 

■ 出席者＝13名 知野委員長、小熊副委員長、勝谷康広、田村晃浩、飯野勝善、 

         藤本教夫、笹森克彰、掛村陽介、斉藤礼奈 

三坂課長、久保係長、山崎、相木 

１．開  会（三坂課長） 

２．挨  拶 

◆八雲町スポーツ推進委員会 委員長  

   

３．報告事項 

  (１)平成２９年度八雲町社会体育事業実施報告について 

⇒異議なし 

 

(２)平成２９年度八雲町社会体育施設利用状況報告について 

 

◆トレーニング室の一元化ついて 

・リニューアル後 ⇒ 今、流行りの『筋トレ』を指導できる講師を招き 

     『筋トレ教室』などを開講すると人気があるのではないか？(委員) 

    ⇒ 利用者に満足してもらえるようなトレーニング室にリニューアルできるよ

う推進委員からの意見も取り入れていく。 

 

◆体育館の使用料について 

・体育館の使用料は徴収した方が良いのでは？(委員) 

    ⇒ 受益者負担を考える方向で検討する。 

 

◆スキー場のコースついて 

・コースのマンネリ化を感じる。フリースタイル等コースを変えると利用者 

が増えるのではないか？(委員) 

 

 

 



 

４．協議事項 

(１)平成３０年度八雲町社会体育事業計画について 

 

    ◆ソフトボール大会について 

・参加資格にある５０歳未満の協会員(ソフトボール・野球)は参加できない 

ことになっているが、１人くらい参加できても良いのでは？(委員) 

⇒ 元々のルールが勝ち負けにこだわらず、参加者皆がソフトボールを楽しむ 

という主旨だが、来年度にむけての参考意見とする。 

    ・協会員は協会主催等の試合が多いので、今のルールのままで良いのでは？ 

今年度予定している開会式後の交流会は良いアイディアだと思う(委員) 

⇒ スポーツ推進委員は開会式・交流会に出てもらい、町民の意見を聞いて 

もらうようお願いした。 

 

◆スポンジテニスの普及について 

・八雲から生まれたスポンジテニスが普及されていない。愛好会の対応も悪く 

今の状態のままだと普及していくことは不可能だと思う。(委員) 

    ⇒ 八雲生まれのスポンジテニスなので、部会等で話し合い、見直していく必要

がある。 

  

◆スポーツ少年団交流大会について 

・出場する単位団としない単位団があり、決まった単位団しか参加していない状

況である。あわせて長万部町の少年団からも参加してもらうようにはどうした

ら良いか考える必要がある。(委員) 

 

(２)平成３０年度八雲町スポーツ推進委員会及び親交会事業計画について 

 

  ・今年度については、各部会を開いていくこととし、以前、発行していた 

『スポーツ推進委員だより』を発行することとする。 

 

(３)その他 

・ミルクロードレース大会、運営協力について 

 

 

５．閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


